



10. Satzung zur Änderung der Satzung über die Straßenreinigung in der Stadt Langen mit Gebührenordnung vom 15.07.1994

Aufgrund des § 10 Abs. 5 des Hessischen Straßengesetzes vom 08.06.2003 (GVBl. I S. 166), zuletzt geändert durch Gesetz vom 28.05.2018 (GVBl. S. 198), der §§ 2 bis 5 a und 10 bis 12 des Gesetzes über kommunale Abgaben (KAG) in der Fassung vom 24.03.2013 (GVBl. S. 134), zuletzt geändert durch Gesetz vom 28.05.2018 (GVBl. S. 247), der §§ 5, 19, 20, 51 und 93 Abs. 1 der Hess. Gemeindeordnung (HGO) in der Fassung vom 07.03.2005 (GVBl. I S. 142), zuletzt geändert durch Gesetz vom 21.06.2018 (GVBl. S. 291), der §§ 74 bis 76 des Hess. Verwaltungsvollstreckungsgesetzes vom 12.12.2008 (GVBl. I S. 2), zuletzt geändert durch Gesetz vom 12.12.2018 (GVBl. S. 570), hat die Stadtverordnetenversammlung in ihrer Sitzung vom 12.12.2019 folgende 10. Satzung zur Änderung der Satzung über die Straßenreinigung in der Stadt Langen mit Gebührenordnung beschlossen.

Artikel 1

1. § 2 Abs. 5 Buchstabe b) wird wie folgt geändert:

b) In Fußgängerzonen (Zeichen 242 StVO), in verkehrsberuhigten Bereichen (Zeichen 325 StVO) und in Straßen ohne abgegrenzte Gehwege gilt als Gehweg ein Streifen von 1,50 m Breite entlang der Grundstücksgrenze bzw. der Gebäude- oder Einfriedungsaußenseite.

2. In § 12 Abs. 4 wird die Gebühr je Quadratwurzelmeter auf 2,99 Euro geändert.

3. In Anlage A (Straßenverzeichnis) werden die folgenden Straßen in alphabetischer Reihenfolge eingefügt:

Am Dornbusch, An den Jakobsäckern, Aranda de Duero Platz, Carl-Schumann-Ring, Europaplatz, Flatowstraße, Friedrichstraße, Helga-Haase-Ring, Herman-Weingärtner-Ring, Konrad-Frey-Ring, Mary-Cassatt-Weg, Olympischer Weg, Rosa-Reichert-Ring, Taunusplatz.

4. Die folgenden Straßen werden in Anlage A gestrichen:

Am Weidenbusch, Straße der Deutschen Einheit, Tarsusplatz.

Artikel 2

Diese Änderungssatzung tritt zum 01.01.2020 in Kraft.

Langen, 13.12.2019

DER MAGISTRAT DER STADT LANGEN

Gebhardt
Bürgermeister

7.01

V. g. Änderungssatzung wurde am
kannt gemacht.

in der Langener Zeitung öffentlich be-